
令和５年度　さくらこども園　保護者評価
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ご兄弟の方はどちらかに回答していただいたための人数となっております。



もうすぐ卒園になります。楽しい思い出を沢山作って頂き、どうもありがとうございました。
兄弟2人見て頂きましたが、さくらこども園でとても良かったです。

㉑　さくらこども園のどんなところが魅力的ですか？

虫歯対策を行なっている所や歯医者に通わせられる環境

不安な事や悩みを親身に対応してもらい子供だけでなく親もすごくたすかってます。

先生方が子どものことを理解しようとし、寄り添った保育をしてくれるところ。

こどもを中心に考えてくれるところ

不安や悩み事など親身に対応してもらい子供も親もすごく助けられてます。
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一番の魅力は子どもをお迎えに行くと、楽しかった～と毎日言うことです！その言葉を聞いて私達家族はさくら子ども園に入れて良かったと常々思ってます！いつも先生方ありがとう
ございます！

子供が、いつも楽しく遊んできてくれて、嬉しく思います。子供がやりたいことを、できる限り尊重してくれて、のびのびとした園生活ができているように感じます。

異年齢で遊んだり他のクラスの子と関われる機会が多いのでいいと思います。
こども達ものびのびと遊び楽しく生活している様子見えるし、先生方も皆さん優しく穏やかで、娘を安心してお願いできています。

子どもの気持ちをできる限りの中で尊重してくれているのが伝わります。毎日安心して子どもを預けることができ、さくらこども園に入園できて良かったと感じています。

先生方が一人一人を大事にしてくれてるのがわかりますし、心配なことも親身になって声をかけて下さってくれて何より、子どものことよく見てくれて子供のペースに合わせて下さる
のが本当に素敵だとおもいます。

先生方ひとりひとりが、個性を大切にして尊重してくれる。
こどもの成長を一緒に喜んでくれる。先生たちが楽しそうにお仕事している姿を見ると、安心できます。

体育あそび、英語あそび、虫博士、バス遠足、自然の家、お泊まり保育など様々な体験をさせてもらえたこと。担任の先生を子供が信頼していること。子供達の意見を聞いて下さった
り、リレーの作成会議など主体的に取り組めるように指導して下さるところ。男性保育士の先生(限ったことではありませんが)、製作が得意な先生が一緒に作って下さったり遊びに
参加して下さることで遊びの幅や創作意欲が広がったこと。

先生方が温かいです。日々の連絡帳や帰りに1日の中でのエピソードを教えていただけるのが、親として嬉しいです。
朝や夕方の時間に色んな学年の子が合同で過ごすので、幅広い関わりができるのも魅力の一つだと思います。

先生方の人柄が一番だと思う。他の人達にもおすすめしたい！

保育時間内に歯科受診できること
広い園庭

職員と身近なところ
学年の垣根なく仲良いところ



子ども達を大切にしてくれる。良く褒めてくれるのがいいです。
規模の大きさがちょうどイイ、園庭も程よい大きさ、環境が良く。外遊びもたくさんさせてくださるので、丈夫に育っています。

先生方の笑顔がいつも明るくやわらかく、さくらこども園に入園できて良かったなぁといつも思います。

歩いて行ける畑があり、食の大切さを学べ子供達も楽しみにしています。
保育中にも歯を診て頂けるのは助かります。
先生方も1人1人の行動を把握して伝えて頂きありがたく思います。

先生方が明るい雰囲気で
何事にも前向きな声がけをしてくださる。
いつも保育園から帰宅して
今日どうだった？と聞くと　たのしかったー！
と言っています。
集団生活で毎回楽しい！と子供が思える園生活が出来ることが魅力的と思います?

園庭や遊戯室があるため子供が体をたくさん動かして遊べるところ。子供が楽しめる様々な行事があるところ。

子どもの思いに寄り添って対応してくださることに、日々感謝しております。登園時、娘が自分から先生に手を伸ばす姿をみると嬉しくほっとした気持ちで仕事に行くことができます。
今後ともよろしくお願いしたします。

先生たちが優しい。
子供の性格に合わせて対応してくれている。
家ではなかなかしない遊び(泥遊びや洗濯物洗いなど)をしてくれてよかった。
絵本の貸し出しをしてくれるところ。

様々な行事や、ホールや2階で異年齢児とも交流することができる環境。

一人ひとりの個性を大事にして、のびのび育ててくれる

担任の先生だけではなく、送迎時に会う先生方が子どもの名前を呼んで挨拶や声掛けをしてくれて職員の方皆が子どものことを知ってくれていて安心します。

さくらこども園に通って、子供がのびのびと活動している様子がみられます。そして、自分で考え発言出来るのも先生方、お友達のおかげのおかげだと思います。



行事一つ一つの内容が子供の事をとても考えていて終わるたびに楽しかったと笑顔で思い出話ししてくれてすごく嬉しい気持ちになります。あとは、うちの子供の場合ですがお友達
のいいところや凄いことなどたくさん教えてくれます。毎日先生達が子供達の良さをみんなに伝えてくれているんだなと感じます。ありがとうございます。

広いホールと園庭があるところ。
子供達だけでなく親子で楽しめる行事を企画してくれるところ。
保育時間に歯医者に連れて行ってくれるところ。

ひよこさんからたいようさんまでみんな交流があり、仲がいいところひとりひとりを尊重してくれるところです。

子どもの個性を尊重して、一人一人接してくれるところ。

五感を使った活動を大切にしてくれているところ。家ではなかなかできない経験もさせてもらい、有難く思っています。

先生方の表情がいつもにこやかで、子どもへ愛情をかけながら接して下さるところ。
また、日々の生活の様子や成長を丁寧に伝えてくれるので、安心して通わせることができます。いつもありがとうございます。

先生たちが本当に優しくて
子どもに対してもみなさん優しく
さくらこども園にいれてよかったと思ってます！

他園では教室の中の様子がわからず、どんなふうに過ごしているかが謎な事が多いのですが、園の中まで入って様子が見れる機会が多く、安心できます。
また、他園では子供のお気に入りの物等持たせていけない事の方が多いのですが、先生方が持っていきたい物を受け入れて下さる事がとても助かります。

いつも担任の先生以外の先生方もたくさん話しかけて下さるので、あたたかく、おおらかに見守って下さっている感じがとても良いと思います。

先生方も親切で相談しやすい雰囲気のいい園であること

先生方が親切で、相談しやすく、雰囲気のいい園

食育や体操教室、虫博士！子供達が楽しい活動がたくさんあるところ！
そして、先生方が凄く暖かいところ！
子供達だけではなく保護者にも寄り添って下さるところ！

クリニックと連携していて、保育時間内に診ていただけるのも凄くありがたいです。
病後児保育など！

保護者の相談にも親身になって聞いてくれるところ。
子ども一人ひとりに合わせた保育や対応。

先生方が子供はもちろん保護者に対しても、非常に熱心に接して下さるところ。
とても安心して、保育をお願い出来ています。

・様々な行事や遊び、活動が充実している。
・バランスの取れた給食、おやつが食べられる。



㉒　さくらこども園へのご要望等

もうすぐ卒園になります。楽しい思い出を沢山作って頂き、どうもありがとうございまし
た。
兄弟2人見て頂きましたが、さくらこども園でとても良かったです。

給食試食会をしてほしいです。
いつも、美味しそうな給食とおやつなので(^^)
ぜひ食べてみたいです♪
(子ども達に人気のメニューのレシピなども知りたいです♪)

配置基準の更なる見直しと保育士の新たな賃上げをするべきだと理事長から市に伝
えて欲しいです

兄もお世話になりました。兄弟通わせて本当によかったと思ってます。
兄は、未だに卒園してもさくらこども園なお友達との絆は、強いです。
ありがとうございました。
これからもよろしくお願いします。

全学年を開放してみんなで遊ぶ機会が多い点

色んなお友達と遊べる
歯医者さんが隣にあり助かる
公園も近くで楽しんでいる
先生も話しやすい

先生方のあたたかい雰囲気。親身に寄り添ってくれているように感じるところ。
歯科クリニックと連携されているところ。

アットホームなところ

年齢関係なくオープンで遊んでいるところ

先生方があたたかい雰囲気なところ。
世間で保育施設での虐待の問題が出ても、それを受けてのさくらこども園での対応などを発信してくれて、
子供を安心して預けられるところ。
子供たちが先生のことが好きと家で話してくれるので、子供と先生の間に信頼関係ができているところ。

子供が毎日楽しく過ごせてること。

本当にありがとうございます。とても励みになります。同窓会の時に楽しい思い出がいっぱい
の園に喜んで遊びに行くという気持ちになってくれることを職員一同願っています。これから
も園全体で努力してまいります。

「親子の集い」でお子さんの給食の様子をご覧になっていただきました。試食については感
染症の予防もあり、実施できていませんが今後検討していきます。メニューレシピ等もお知ら
せできるよう努力してまいります。

園からの返答

保育士のことも気にかけていただきありがとうございました。アプローチはこれからもしてい
きます。

卒園しても絆が強いというのはとても嬉しく思います。これからもさくらこども園では子どもた
ちの豊かな心を育む保育を大切に努力してまいります。



駐車場に関してですが以前から手を繋いでなどと策を考えてくれてはおりますが、そも
そもの駐車場のあり方を考えていただけるといいのかなと思います。
共有で使用しているので患者さんにも一方通行を守っていただけるといいように思い
ます。
さくらこども園の保護者だけがルールを守っても改善されないのではないのでしょう
か。
もしくはきちっと場所決めをするか、柵を作ってこども園使用分などとしなければ子供
達の安全を守る事はできないと感じます。

子供の園での普段の様子を観れるような参観日があると良い。
家庭での悩みを相談したり、他の子供達は家庭でどんな様子なのか聞ける機会があ
ると良い。

行事などで準備が必要なものがあるときはもう少し早めにしてくれると助かります。

特になし。
私が大変なときも保育してくださり、とても助かっています。これからもよろしくお願いい
たします。

いつも給食が美味しいと言っていて、家庭で同じメニューを作っても給食の方が美味し
いと言ってあまり食べません。
可能であれば給食だよりなどでレシピを公開してもらえたら嬉しいです。

感染症の連絡を貼り出しだけでなくコドモンでも伝えてくださると有り難いです。
職員、保育士の皆さんの努力には頭が下がります。
お身体に気をつけて、これからも宜しくお願いします。

いろいろ仕組みの違いがあるのだとは思いますが、もう少し幼稚園のように音楽や学
習など教育知育面が充実しているとありがたいです。

家でご飯の時間あまり集中して食べてくれなくて、早く食べてと声がけしています。
時間になったら完食してなくてもさげたりしています。
園ではいつもどんな様子でご飯食べてるのかなと気になっているので、様子を知れた
り見たりする機会があればいいなって思います。

卒園式は両親２人での出席がいいです。
さくらの会以前のように祖父母が参加できる日があるといいなと思いました。

感染症が出た場合、コドモンでもお知らせしていただければ助かります。現在のように
感染者数まで教えてもらえると、状況が知れて安心します。

ご意見ありがとうございます。駐車場では事故が起きないか日頃より本当に心配していま
す。園でも子どもたちに指導をしていますが、やはり駐車場という場所がどの施設でも危険
な場所であるため、保護者の皆様にご協力をいただき感謝しております。なお、クリニックで
も同じように一方通行であることを守ってくれるよう努力してくれております。お互いに気をつ
けてルールを守ってもらえるよう今後も声がけや、お願いを繰り返してまいります。柵に関して
は共有なので作ることは難しいですが安全を確保できるようにこれからも大きな課題として
模索してまいります。

近年、新型コロナ感染症の問題があり、精一杯の状況です。「親子の集い」や「クラス懇談
会」などの回数を増やすことについては感染症の心配がなくなったら保護者の皆様のご負
担等も考えながら、今後検討してまいります。

おっしゃる通りだと思います。今後気をつけます。

おうちの方に安心して頂けて嬉しいです。温かいお言葉、心から嬉しく思います。ありがとうご
ざいます。

給食についてのご意見を多くいただきました。レシピ公開についても給食だよりの中に入れ
るなど検討いたします。保護者の皆様からも「このメニューのレシピ希望！」など教えていた
だけると、園と保護者が一緒に子育てを楽しめる施設になっていけるのではないかと考えて
おります。

感染症について、今後はコドモンでお知らせしていきます。
職員への嬉しいお言葉ありがとうございます。

認定こども園でもあるため、発達に即した教育を行っております。子どもが興味、関心をもた
ないとその子の力にはなりません。日々の保育の中で発達にあった音楽あそび、言葉あそ
び、などを取り入れています。また、子どもたちの可能性を大切に、遊びの中で嫌いなものを
作らないように一人ひとりの気持ちをくみ、丁寧にかかわることを大切に時間をかけていま
す。もうすぐ一年生の年長組には学校のような学習にも興味、関心をもたせるため、こくご、さ
んすうなどの学校ごっこも経験しています。子ども一人ひとりが楽しみながら心身共に成長す
るように今後も努力してまいります。ご理解、ご協力をお願いしたいと思います。

給食試食会などの今後検討していきますが、「親子の集い」で給食の様子を見ていただきま
した。今後も様々な企画についてを検討していきます。

卒園式はご両親の参加を考えております。感染対策の関係でご不便をおかけした年もありま
した。今後も状況で判断となりますが、園児、保護者の皆様の安全を第一に考え、最善を尽く
します。
祖父母参観については検討します。

今後もコドモンにてお知らせするようにいたします。



◯夕方の園庭での外遊びの際にお迎えに行くと子どもを探せないでいても先生たちが
なかなか声をかけてくれないことが度々あった。また、玄関前等で保護者同士立ち話で
盛り上がり、駐車スペースもない中だったので困ったことがよくあった。お迎え後が一
番忙しいので早く帰れるようなんとかしてほしい。
◯保育参観やお遊戯会など、兄弟がいると別の日だと2日も休みを取らなくてはいけ
なくなり大変だがおたよりに一緒に帰るよう書いてあるため自分の子だけだったらとも
思うし預けて仕事に戻るのも気が引ける。

感染症対策はどのような事をしているのか
分かれば良いかなと思います

いつも大変お世話になっております
今後ともよろしくお願い致します

特には無いです、いつも本当にありがとうございます！

要望はありません。いつも先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうござい
ます。

写真販売を定期的にしていただきたいです。買い忘れてしまったかな？と思い心配に
なりました。お忙しい中かと思いますが、写真販売を楽しみにしている方もいるのでは
ないかと思います。よろしくお願いします。

いつもありがとうございます。あと少しで卒園ですが、今後ともよろしくお願いします。

不審者が来た時の対策が不安です。夕方のお迎えの時間にいつも感じます。いざと言
うときにどの様に子供の命を守っていただけるのか、対策をしていただきたいです。

○夕方の対応では配慮に欠けていることがあったかもしれません。申し訳ありませんでした。
職員が気づいていない様子があった場合、おうちの方から声をかけていただけるとお互いに
スムーズかもしれませんのでご協力をお願いします。また、保護者の立ち話により駐車できな
い等のお困りも、大変申し訳ありませんでした。今後も駐車スペースは限られているため、ス
ムーズに降園していただくご協力への声がけを続けます。
○兄弟の同時在園では度々ご面倒をおかけし、申し訳ありません。感染症の予防や、一度に
全園児の保護者の皆様に来園していただき、子どもたちがのびのび過ごす保育の様子をご
覧いただくには面積や駐車場の関係で難しいのが現状です。会の後、お子さんが残る場合、
その子が寂しくないようにするのが私たちの役割です。安心していただくようにしますので、
お気になさらないでください。

子どもたちへの手洗い、うがいの指導はもちろんですが、消毒やオゾン発生装置による空間
除菌も毎日行っています。感染症の予防については免疫力アップも大切な視点となります。
園での努力とともに、基本的な生活リズムの安定等、ご家庭のご協力も必要となりますの
で、ご協力をお願いします。

ありがとうございます。こちらこそ、今後ともよろしくお願いします。

保護者の皆様からたくさんのご意見などをいただきました。お忙しい中ご協力をいただきありがとうございました。いただいたご意見に真摯に
向き合い、こども園としてできることを改善してまいります。今後もよろしくお願いします。

こちらこそ、ありがとうございます。

私たちはおうちの方からいつも支えて頂いています。こちらこそ感謝しています。いつもありが
とうございます。

ご意見ありがとうございます。おっしゃる通り販売の期間が定期的でないことでご心配をお
かけしました。定期的に販売ができるようにいたします。

こちらこそ、ありがとうございます。卒園まで、そして卒園してからもさくらこども園でよかった
と思っていただけるような園であり続けられるよう努力いたします。

ご意見ありがとうございます。１８：００以降の門の施錠を実施いたしました。朝９:００以降の
門の施錠を実施したいと思います。お迎えの多い時間帯について不安があるかと思います。
事務室が無人にならないようにいたします。


